

lunes 12 de agosto de 2019 - 12:00 AM

Ecopetrol atiende zona afectada tras atentado en el oleoducto Caño Limón

La petrolera afirma que el crudo no contaminó las fuentes de agua aledañas.



Suministrada Ecopetrol / VANGUARDIA



El oleoducto Caño Limón Coveñas fue blanco de un nuevo ataque, con el que se completarían 26 atentados en el año a esta construcción.

El hecho se presentó en el caserío Las Bancas, en el municipio de Arauquita.

Ecopetrol confirmó que el crudo no habría contaminado las fuentes de agua aledañas, sino que el líquido se habría quedado represado en el cráter.

Lea también: [Ecopetrol desarrollará fracking en Texas, EE.UU.](#)

Así mismo, el Ejército adelanta operativos con el fin de asegurar el terreno y permitir la llegada de personal apto para la reparación de esta parte del oleoducto. Se investiga quiénes fueron los responsables del atentado.

La petrolera expresó su rechazo ante estos hechos, enfatizando en que las consecuencias de esto no solo generan un impacto en el medio ambiente, sino que también afectan los ingresos del país y generan riesgo a las personas.

También le puede interesar: [El precio de la gasolina y el Acpm subirá desde julio en Santander](#)

De acuerdo con información de Ecopetrol, durante el año pasado Caño Limón Coveñas recibió 89 atentados a su infraestructura, mientras que el Trasandino sufrió 18. La cifra referente a 2017 señala que el ELN llevó a cabo 62 atentados contra el Caño Limón Coveñas en dicho año.

Ecopetrol @ECOPETROL_SA

#Atención | Ecopetrol informa que activó Plan de Contingencia por atentado registrado en el KP020+550 del Oleoducto Caño Limón Coveñas, en la vereda Las Bancas, municipio de Arauquita. El crudo quedó contenido en el cráter y no se registra contaminación a fuentes de agua.

24 12:44 - 10 ago. 2019

18 personas están hablando de esto

Publicado por Redacción Economía

Etiquetas Atentado Ecopetrol tráfico de combustible

Lea también

Ecopetrol reportó nuevo atentado contra el oleoducto Caño Limón Coveñas

Sin suministro de gas: San Vicente y El Carmen de Chucurí, Santander

Un año después, ¿Duque pasa la prueba en Santander?

Sobrevivientes a la toma de Miraflores recibirán reconocimiento por parte del Ejército

Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios

Ordenar por Más recientes

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Descubre cómo ganar hasta \$1'400.000 semanales.

Cabify | Patrocinado

Vuelos a precios bajo desde Colombia

Tripatinsider | Patrocinado



Hija de la mujer que falleció en accidente en el Anillo Vial, está estable

En el siniestro ocurrido el pasado 31 de Julio, murió Josefa Durán.

Vanguardia

Una experta en lingüística explica cómo hablar inglés con solo 20...

Fast Phrases | Patrocinado

Puedes hablar en 43 idiomas con este dispositivo

MUAMA, Enence | Patrocinado



Funcionaria de la Dirección de Tránsito de Floridablanca murió arrollada por una buseta

Josefa Durán Córdoba, de 54 años, fue atropellada por una buseta que se salió de control al ser impactada en la parte trasera por un camión. El conductor de este último vehículo, seg...

Vanguardia

Llega a Colombia la nueva forma de pagar mejor por tu pasaje aéreo

Turiamoccity.com | Patrocinado

Si tienes más de 18 años y tienes una computadora, ¡este juego es...

Game of Thrones | Patrocinado

Le puede interesar

Ecopetrol reportó nuevo atentado contra el oleoducto Caño Limón Coveñas

Cofecar insiste en hacer chatarrización de vehículos en cascada en beneficio de los pequeños propietarios

El Mercado de Capitales recomienda un sistema más accesible y abierto

Vanguardia TV

Canções para que recuerde a Gustavo Cerati

Dos soldados muertos en trágico accidente durante la Feria de las Flores

La Ruta del Misterio en Santander: Los vestigios de la Batalla de Palonegro

El Mercado de Capitales recomienda un sistema más accesible y abierto

Vanguardia.com XO PIMES

Ranking de noticias

- + Recientes sección | + Vistas sección
- 1 **Ecopetrol** atiende zona afectada tras atentado en el oleoducto Caño Limón
- 2 Cofecar insiste en hacer chatarrización de vehículos en cascada en beneficio de los pequeños propietarios
- 3 **Ecopetrol** reportó nuevo atentado contra el oleoducto Caño Limón Coveñas
- 4 El Mercado de Capitales recomienda un sistema más accesible y abierto